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CONSEIL MUNICIPAL DU 19 OCTOBRE 2023 

 
INFORMATIONS DIVERSES 

 
INFORMATION DU MAIRE 

 
-Dans le cadre des Jeux Olympiques 2024, Coll’in Communauté souhaite proposer un projet 
intercommunal sur le sport. Le maire recherche des volontaires pour représenter la commune. 
Nicolas ISSEMANN et Léa REVELLIN PIALET se portent candidats. 
 
 

TOUR DE TABLE  
 
Commission travaux - Marcel NICOLIER 
-Le presbytère sera rénové en 2024. Pour mener à bien ce projet, il sera nécessaire d’enlever les 
préfabriqués actuels et de créer une voie d’accès entre le parking de la mairie et le presbytère. 
-Les travaux de mise en accessibilité et de rénovation énergétique de la mairie débuteront à partir 
du printemps 2024. En amont, il est nécessaire d’améliorer le réseau d’eaux usées à proximité de 
la mairie. 
-Des chicanes seront installées dans le secteur de Fournéat sur la route départementale ; ainsi que 
sur la route de Four à proximité de Pizza Mag. 
 
Commission vie associative et sportive – Véronique CHARDON 
Le bulletin municipal 2023 est en cours de préparation. La carte de vœux 2024 a été choisie 
La communauté de commune a créé un nouveau livret d’accueil pour les nouveaux arrivants sur le 
territoire. 
 
Commission enfance, jeunesse et personnel communal- Catherine PILLOIX  
-Les conseils des 2 écoles ont eu lieu dernièrement. Il est rappelé que la commune alloue un budget 
de 55 € par élève. Les enseignants de l’école élémentaire demandent une augmentation pour avoir 
5 € de plus par élève. La demande sera étudiée lors du vote du budget 2024. 
-Les élèves de l’école élémentaire suivent actuellement un cycle piscine. Cette activité est 
entièrement financée par la commune. Le cout s’élève à 5300 € entre le transport et les entrées. 
-Pendant la période des travaux d’aménagement de la mairie, le service d’accueil périscolaire sera 
délocalisé dans les locaux des écoles maternelle et élémentaire. 
-Le futur projet concernant le bâtiment « enfance et jeunesse » se poursuit. 
Le début des travaux est prévu pour juin 2024 avec une livraison et mise en service en juillet 2025. 
-Véronique CHARDON a représenté la municipalité lors de la remise des Diplômes Nationals du 
Brevet aux anciens élèves du collège Sonia DELAUNAY. 
 
Commission embellissement – Michel BOUGAREL 
-L’éclairage des terrains du stade est défaillant. La réparation est en cours, cela permettra d’éclairer 
en même temps le terrain d’honneur et le terrain d’entrainement. 
-Les préfabriqués situés à côté de la mairie seront enlevés prochainement. 
Des nouveaux algécos seront installés à partir de mi- décembre 2023 pour une durée de 20 mois 
environ en attente de la livraison du nouveau bâtiment enfance et jeunesse. 
-Il constate qu’il y a souvent du stationnement sauvage à proximité des commerces et des écoles 
lors des heures d’entrée et de sortie. Il demande un peu de civisme à chacun en sachant qu’il y a 
des places de stationnement à proximité. 
 
 



Commission finances et PCS - Jérôme PONTAL 
-Concernant le Plan Communal de Sauvegarde, un exercice de mise en application a été effectué le 
5 juin dernier. Le retour d’expérience est positif. Une nouvelle session est prévue en 2024 pour une 
durée de 1h30. Une mise à jour sera faite avec l’aide de l’assurance Groupama. 
 
CCAS – Catherine PILLOIX 
-Le CCAS organise une collecte de jouets et de boites solidaires les 29/11, 2,6 et 9/12/2023 au profit 
des plus démunis. 
-Le transport solidaire de la Communauté de Communes est victime de son succès. L’enveloppe 
2023 est consommée dans sa quasi-totalité. Il conviendra de redéfinir des règles d’attribution de 
ce service. 
 
Sophie KOWALSKI 
Le PLU est toujours en cours de modification. 
Suite à la loi ZAN, une nouvelle révision du PLU sera nécessaire avant février 2028. 
 
Jean-Paul BOIS 
-Il informe qu’il y a sur la commune plusieurs nids de frelons. Il précise que pour l’enlèvement des 
frelons asiatiques, il y a une prise en charge financière à 100 % entre le département et 
l’intercommunalité. Mais à ce jour, le budget 2023 est consommé. 
-La marche des collines 2024 est prévue pour le 15 septembre à Charantonnay. 
-La commission « chemins de randonnées » des Coll’in Communauté envisage de changer les 
panneaux de signalisation des randonnées. 
 
Nicolas ISSEMMAN 
-Le VIVAL est en cours de liquidation tout comme le BO’BAR. 
 
Christian LAMBERT 
Il demande ce que va devenir le BO’BAR. 
Le Maire répond qu’une vente aux enchères sera organisée prochainement. 
 
Erwin KOSTUS 
Il travaille, en lien avec Michel BOUGAREL, sur la signalisation au sein de la commune. Il est envisagé 
d’ajouter des panneaux d’information et de signalisation dans différents endroits de la commune. 
 


